



Question orale - conseil communal de mars 2024

Hissons le drapeau palestinien sur l'hôtel de ville de Liège

Les escaliers de Bueren repeints aux couleurs de la Palestine, belle image de notre ville qui a toujours été une ville de solidarité internationale. Ça c'est notre patrimoine et notre culture liégeoise, n'en déplaisent à certains. Cette image forte de solidarité organisée par des activistes liégeois solidaires du peuple palestinien n'a pas pu rester suffisamment pour être appréciée. Pourquoi l'avoir effacée aussi rapidement ? Pourquoi avoir dépensé beaucoup d'argent pour faire vite disparaître ce symbole ? Nantes s'est retrouvée dans la même position que Liège et a choisi courageusement de laisser pour un temps une marque claire de solidarité internationale avec la Palestine.

Nous avons, en avril dernier, voté une motion de solidarité avec la Palestine. Il est temps de passer des paroles aux actes symboliques forts. Face à la situation génocidaire à laquelle fait face le peuple palestinien, nous devons montrer notre solidarité.

Ma question est simple :

Allons-nous hisser le drapeau palestinien sur l'hôtel de ville de Liège ?

Mehdi Salhi et Sophie Lecron

conseillers communaux PTB